



学校教育目標
「夢をいただき、強くたくましい子どもの育成」

平成29年4月6日 No.1

平成29年度のスタートにあたって

校長 松橋 浩行

このたびの教職員定期人事異動により、秋田市立中通小学校より本校に着任いたしました松橋浩行と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

朴瀬小学校は、保護者の皆様や地域の皆様の深いご理解と絶大なるご協力をいただきながら、歴代校長をはじめとする先輩教職員の長年におわたる尽力により、確固とした経営基盤のもと、素晴らしい教育実践がなされてきた学校です。もとより微力ではありますが、朴瀬小教育のために一生懸命力を入れていく所存です。

今後とも、朴瀬小学校の教育活動への一層のご協力ご支援を重ねてお願い申し上げます。

新任式ではこのよう話をしました。

今日は、私にとって皆さんとの出会いの記念日です。元気で明るく、生き生きとした顔で私を見ている皆さんと出会うことができ、私にとって一生忘れることのできない素敵な日になりました。

みなさんにとっては、今日は、学年が一つ上がった進級の記念日ですね。

これから1年間、縄跳びで二重跳びができた記念日、本を読み終えた記念日、分からなかったことが分かるようになった記念日、などなど、たくさんの記念日ができるといいですね。

そのために先生たちと一緒に頑張っていきたいと思います。

みんなで、朴瀬小学校をさらにすてきな学校にしていきましょう

(一部 抜粋)

